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平成２５年度 第９回落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２６年１月７日（火）午後７時００分～８時００分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：２０名 

特別出張所：３名（副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）地区協フェスタの報告 

 ３）落合第一地区協議会会則の改正について 

 ４）視察、講演会について 

 ５）第５期地区協委員の募集について 

 ６）地域センターまつりへの参加について 

 ７）その他 

配布資料 ①平成２５年度第１３回、第１４回、「広報」会議概要 

②平成２５年度第８回「安全・安心」会議概要 

③平成２５年度第９回「ふるさと落合」会議概要 

④平成２５年度第１１回「みどり・環境」会議概要 

⑤-１平成２５年度第７回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑤-２平成２５年度落合第一地区協議会会計報告（地区協フェスタ） 

⑥落合第一地区協議会会則改正案新旧対照表（抜粋・改正部分のみ記載） 

⑦-１平成２５年度落合第一地区協議会バス視察研修会（案） 

⑦-２平成２５年度落合第一地区協議会講演会（案） 

⑧落合第一地区協議会第５期委員募集要領案 

⑨地域センターまつり「ビバ！おちあい」への参加に関するお願い 

その他として、「みどりの風」第１５号 

 

１．代表挨拶 

 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。３月末で第４期が終わる。３月い

っぱいまで一生懸命やりたいと思いますのでよろしくお願いいたします。本日の議題の中に会則の改正と

いうのがある。現時点で委任状は１２名分届いていている。この議案を可決するにはあと１６名の賛成がな

いといけない。その旨皆さんよろしくお願いいたします。落合第一小学校、落合第二小学校、落合第四小学

校、この３校の各 PTAの方に地区協に入っていただきたいという改正だ。どうかよろしくお願いします。 

２．議事 

１）部会からの報告 

◇広報 

 お手元に配布しました「みどりの風」第１５号を１２月１５日付で発行した。内容について何かご意見がござ

いましたら広報部会にお知らせ下さい。よろしくお願いします。 
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◇安全・安心 

・講演会について：木島先生に依頼するということは先月の全体会で決定した。内容については部会で検

討し、高齢化社会における新宿区の在宅医療についてお願いしてはどうかと部会ではまとまった。日時に

ついては、地区協委員を対象とした講演会と考えているので２月の平日午後７時から２時間程度ということ

で日時を選んではどうかということになった。本日ここで日時をお決めいただければと思っている。 

・第３０回無灯火防止キャンペーン：１月２８日午後５時４５分に落合第一特別出張所に集合し、聖母坂下交

差点で午後６時から実施する。 

◇ふるさと落合 

・司会 

 本日の資料③を後でご確認ください。 

◇みどり・環境 

・冬野菜講習会について： 本年度は開催しないことに決定した。理由は、地区協フェスタに忙殺されて準

備ができないまま冬野菜の時期を逸してしまったこと、依頼する予定だった講師が一時入院したため相談

できなかったということ、いずれにしても冬野菜の時期を逃してしまったということだ。今後のことだが、みど

りのカーテンプロジェクト一年間を通して来年度もしやるとしたら１月、２月辺りから話を始めた方が良いの

ではないかということを部会で話した。ゴーヤや本年度やりましたアサガオに加えてトウガラシやヒョウタン、

ヘチマ等いろいろ考えたら面白いのではないかという話もしている。 

・地域ねこ問題について：前回、トウガラシの購入を検討していることを話したが、本日その件を承認してい

ただいて予算を執行したい。先程の役員会において、地域ねこ問題について地区協全体としてどう関わっ

ていくのかということをもう少しきちんと話した方が良いのではないかという意見が出た。例えば、このトウガ

ラシを購入して皆さんに広報の一環として必要な方に配布するというような、つまり、地域のねこ問題に携

わっている方々の広報のお手伝いをしたりとかそういう方向でも良いのではないかという意見も出た。これ

についても今後皆さんといろいろ話し合いながら実際どのようなことをしていくかを進めていきたいと思って

いるのでよろしくお願いします。 

・来年度も同じメンバーに何人か新メンバーを加えてみどり・環境部会を進めていきたいという希望的な意

見が出た。 

■質問１ 

 資料をみると、次回のみどり・環境部会と安全・安心部会の開催日、時間、場所が同じであるが、どうした

ら良いのか。 

●回答１ 

 みどり・環境部会は１階会議室から３階第一集会室 Bに場所を変更した。 

 

２）地区協フェスタについて 

 前回の全体会終了後に地区協フェスタの反省会ということで実行委員以外の委員の方にもご参加いただ

き反省点を挙げていただいた。あえて再度話はいたしませんので本日の資料をご確認下さい。今回の地区

協フェスタの資料等につきましては改めてまとめておきたいと思う。 

 会計報告は地区協フェスタ会計が欠席なので、事務局から報告していただく。 

・事務局 

 予算額としてはまちづくり活動支援助成金の地区協フェスタ計上分として 414,580 円。支出を項目ごとに

並べており、支出計が 307,324 円、この金額を予算額から差し引くと 107,256 円。これに、野菜、焼き芋、ポ

ップコーンの売り上げ 118,270円を加えた 225,526円を地区協の口座に繰り入れた。 
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３）落合第一地区協議会会則の改正について 

・司会 

現状は落合第一地区小学校PTAとして管内３校の小学校PTAから委員をお一人選出していただいてい

るが、落合第一、第二、第四の小学校各 PTA からお一人ずつ選出していただくというのが改正案だ。この

改正案は前回の議事録に同封しているので内容については十分にご存知のことと思う。 

△意見１ 

 青少年推進委員だが、青少年活動推進委員会としてください。また、小学校に合わせて、落合第一地区

中学校 PTAではなく学校名を入れて落合中学校 PTA とした方がより分かりやすいと思う。 

・司会 

 今のご意見の最終確認をする。落合第一地区中学校 PTA を落合中学校 PTA にする。青少年活動推進

委員を青少年活動推進委員会にする。 

 会則改正案に賛成の方の挙手をお願いする。 

・出席者２０名の挙手あり。 １２名分の委任状（全て代表に委任）を合わせて３２名の賛成あり。 

＜決定事項＞ 

 委員の３分の２（２８名）以上の同意により、改正案は可決された。 

 

４）視察、講演会について 

・事務局 

 まず、期日は３月１０日から１９日の間としてある。３月１０日は地域センターまつりの後、１９日については

バス会社の方と打合せをした時に、３月２０日以降は卒業旅行でバスや運転手、ガイドさんのスケジュール

が入っている場合が多いのでできれば１９日までにしていただきたいということだ。この期間の中で開催日

を本日決めていただきたい。日にちが決まればバス等を押さえてしまう。視察場所も茨城県鹿島神宮、神

栖市かみす風力発電所、大洗町、こちらでよろしいかどうかも本日決めていただければと思う。他の検討事

項は次回の全体会でもよろしいかと思う。バス等の見積もりについては、平日が 101,500 円、土日が

112,000 円で平日と土日では約１万円違う。予算額は１２万円なので仮に土日に行った場合でも予算内で

納まる。これを踏まえた上で期日と視察場所を決めていただきたい。 

■質問１ 

 これはガイド付きの金額か。高速代は入っているのか。 

●回答１ 

 ガイド付きで、高速代も含まれている。ガイドを抜けば１万円ちょっと安くなる。 

■質問２ 

 延べ時間はどのくらいか。 

●回答２ 

 午前７時くらいに下落合を出発して、平日だと今考えているコースで帰ってこられるのは午後５時、土日の

場合は１時間から２時間くらい遅くなるのではないかというのがバス会社の話だった。 

・司会 

 日にちだが、この資料にも書いてある通り、公募するというのが基本的な考え方なのだが、それも考えて

平日か土日か３月のこの間だと土日が１５日と１６日。土日だと風力発電所の解説をして下さる方がいらっ

しゃらない。したがって、平日の方が良いのではないかという意見がある。 

△意見１ 
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 私みたいに専業主婦だといつでも良いのだが、３月は年度末に入っていて仕事をしている方は行かれな

いのか、そういう意見を出していただいて淘汰して行かれそうな日にちを決めた方が良いのではないか。 

・司会 

 １７日（月）か１９日（水）が良いという意見も出ている。中学校の卒業式はいつか。小学校は２５日だが。 

△意見２ 

 公募人数が多くなれば委員の人数が少なくなるということですよね。バス１台で行くのであればそうですよ

ね。希望しても全員行けるとは限らないということですよね。 

△意見３ 

 ２月の全体会で公募のポスターを作るんですよね。卒業式の日にちは問い合わせ中なのでしばらくお待

ちください。 

・司会 

 では、視察の件は中断して講演会の方に進む。 

・安全・安心部長 

 開催日は２月の後半が良いだろうということで、案としては１９日（水）、２１日（金）、２７日（木）が挙がって

いる。いかがだろうか。時間は午後７時から９時ということで先生にお願いしたい。所長と私がお願いに上

がろうと思っている。 

■質問３ 

 先生にお話をして日にちが合えばということですよね。 

●回答３ 

 先生のご都合を伺って、会場の空き状況と合わせてこれらの日にちにしてある。ただ、１２月の中旪に確

認しているのでもしかしたらご都合のつかなくなった日があるかもしれない。第一希望、第二希望、第三希

望を決めていただければと思う。 

・司会 

 講演会の日程については、先生にお伺いに行かれた時に先生にお任せするということで良いか。 

・安全・安心部長 

 それでは、先生の都合を中心に決めさせていただく。 

■質問４ 

 「みどりの風かわら版」は出すのか。 

△意見４ 

 一般公募 OKですよね。昨年度の講演会も広報して一般の方に聴いていただいた。 

△意見５ 

 我々としては一般は考えていないという考え方だ。前回の講演会は夜ではなく昼間に開催した。夜だとと

ても無理なんじゃないかということで私は一般の方は無理だろうと。 

△意見６ 

 ただ、入っても良いかどうかということははっきりさせないといけない。委員中心にというのは良いのだが、

一般の方も聴きたい方は入れるのかどうか。 

△意見７ 

 そうすると、一般の方への広報活動が必要ですよね。かわら版等を貼らないといけないということが出てく

るが、そういうことでよいか。私は夜７時からというのは他の方が参加するにはちょっと厳しいのではないか

と理解していた。 

△意見８ 
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 あくまでも委員研修メインなので委員が参加しやすい時間にしたのだが、一般の方ももしよろしかったらど

うぞということなのかなと理解していた。 

△意見９ 

 ちなみに、前回の講演会の時は「防災の基本とこれからのまちづくり」でポスターを貼ったのだが、ポスタ

ーを貼ってある所と貼っていない所があったので次回はなるべく早めに町会にというふうに議事録には載っ

ている。今回もそれと同じ流れかなと私も思っていた。地域の中にも興味のある方がたくさんいらっしゃるの

ではないのかなと思う。 

・安全・安心部長 

 広報部会にご協力いただけるか。会場も広いので大勢いらっしゃっても十分大丈夫だ。広報活動をしてい

ただくということで、一般の方にも呼びかけるということで進めさせていただく。 

・広報部長 

 先生のプロフィール等、記載事項を用意していただいて。できるだけ早く印刷するので。 

・安全・安心部長 

 ９日（木）に先生のところに伺う予定になっているので、その点は大丈夫だと思う。 

・司会 

 講演会については以上にする。中学校卒業式日程の返答があったようなので視察について再開する。 

・みどり・環境部長 

 ２０日（木）が中学校の卒業式だそうだ。 

・司会 

 開催日の件だが、１７日（月）か１９日（水）なら代表のスケジュールが空いているということだが。どうだろ

うか。 

・代表 

 １９日（水）は都合の悪い方はいらっしゃるか。 

・司会 

 １９日（水）に決めて良いか。 

・異論なし 

・司会 

 では、１９日（水）に決めさせていただく。ありがとうございました。内容を事務局で作っていただきたい。今

後の調整等は安全・安心部会とかみどり・環境部会とかが一応絡むことになるか。本日ここで話し合うつも

りはないのだが、必要であれば参加していただいて協議をしていただき、詳細を決めていただきたい。 

△意見１０ 

 先程話が出たように、委員の中で参加できる人は何人くらいいるのか。大体の人数が分かれば公募の枠

を何名にするか決められるのではないか。 

・司会 

 参加できない方、挙手をお願いする。 

・２０名中、１名の挙手あり。 

■質問５ 

 個人負担はいくらくらいか。 

●回答５ 

 詳細は今後決めるが、基本的には昼食代が個人負担という予定にはなっている。 
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５）第５期地区協委員の募集について 

・事務局 

 第５期委員募集要領案は第４期とまるっきり同じだ。募集人数のところは、先程、団体推薦が２名増えた

ので、公募３０名、団体推薦２３名、合計５３名と記入をお願いする。募集期間は２月の全体会でポスターや

募集チラシの見本をお示しいたしますので、それでよろしければその後から募集開始ということで、締め切

りは３月の上旪、３月３日、４日辺りを予定している。抽選だとか２次募集につきましても第４期委員の募集

の時と同じだ。 

 

６）地域センターまつりへの参加について 

・司会 

 「地域センターまつりへの参加に関するお願い」が地域センター管理運営委員会から届いている。例年の

通り、地区協でもブースを設けて参加をするということに異議はあるだろうか。なければ参加するということ

にしたい。 

・代表 

 企画概要等は昨年度とだいたい同じで提出しておいていただいても良いか。１月２０日（月）が申込み締

切りなので２月の全体会後では間に合わない。内容はそれ程大きくは変わらないし、机等の数も変わらな

い。 

・事務局 

 場所も変わらないということですよね。わかりました。 

・司会 

 次回の全体会で担当者等を決めたい。申込書の提出は１月２０日（月）までとなっているので、前年のも

のを踏襲する形で出させていただくということで了解いただきたい。 

 

７）その他 

⇒まちの先生見本市 

 第１３回まちの先生見本市を西新宿小学校で開催する。何年か前に、落合第四小学校で行ってすごく評

判が良かったものが今度はこちらで開かれる。できるだけ、みどり・環境部会の方々にいらしていただきた

いと思う。と言うのは、いろんな団体が出展しており、子どもたちに啓蒙することができるアイデアがたくさん

あると思うので。ゴーヤも大変良いのだがゴーヤばかりではなく。自然を相手にというのは厳しいものがあ

るが、もっとこんなに簡単にできるんだというアイデアもあると思うので、どうぞ皆さん遊びに来て下さい。 

 

＜決定事項＞ 

２月の全体会は４日（火）１９時から行う。 

 


